

Hannover, den 24.08.2021

Auch der BDK sucht Nachwuchs

Überall sichtbar in unserem dienstlichen Umfeld treten viele Kolleginnen und Kollegen in ihren wohlverdienten Ruhestand, und das macht sich auch im Landesverband Niedersachsen deutlich bemerkbar.

Wie im dienstlichen Umfeld auch werden junge Kolleginnen und Kollegen gesucht, sowohl aus dem Bereich der Beamtinnen und Beamten, als auch aus dem Bereich des Tarifpersonals, die Lust haben, den Landesverband oder ihren Direktionsverband aktiv zu unterstützen.

Das müssen am Anfang keine weitreichenden führenden Funktionen sein, die ausgefüllt werden sollen. Wir streben an, unseren „Nachwuchs“ gezielt in die Verbandsarbeit einzubeziehen und an zukünftige Aufgaben heranzuführen.

Wie bereits beschrieben, kann das auf Ebene der Direktionsverbände bzw. des Verbandes LKA aber auch im Bereich des Landesvorstandes oder des Geschäftsführenden Landesvorstandes geschehen.

Im kommenden Jahr wird der aufgrund der Corona-Pandemie verschobene Landesdelegiertentag stattfinden. Der Landesdelegiertentag ist das höchste Gremium im Landesverband, hier werden alle Funktionen im Vorstand besetzt. Nicht zuletzt deshalb machen wir uns jetzt auf die Suche nach euch, den jungen Kolleginnen und Kollegen, die bereit sind, neben ihrer dienstlichen Arbeit in unserem Berufsverband das persönliche Arbeitsumfeld der Zukunft aktiv mitzugestalten.

Meldet euch doch einfach bei den Vorsitzenden oder Funktionern eures Direktionsverbandes oder gerne auch beim Landesvorstand und dem geschäftsführenden Landesvorstand. Die Kontaktdaten und weitere Informationen findet ihr auf der Webseite des Landesverbandes Niedersachsen

<https://www.bdk.de/der-bdk/landesverbaende/niedersachsen>

oder auf unserem Intranet-Blog im „Null 1|5“.

Stefan Franz
Stellv. Landesgeschäftsführer

